

## IML recibió visita de la CIDH

lunes, 21 de mayo de 2018

*Escrito por Redacción Central*

*El Instituto de Medicina Legal (IML), informa que el día viernes 18 de Mayo del año en curso, recibió a una delegación de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) quienes llegaron acompañando a los padres del fallecido Javier Alexander Munguía Mendoza de 19 años, quien ingresó el pasado 9 de mayo a la morgue del Instituto.*



El subdirector del IML, Dr. Julio Espinoza, reunido en el Instituto con la delegación de la CIDH y los familiares de Javier Alexander Munguía Mendoza

La delegación integrada por tres personas fue recibida por los doctores Zacarías Duarte y Julio Espinoza, director y subdirector del IML respectivamente, quienes explicaron a los visitantes sobre el procedimiento que se realiza tras el ingreso de un cadáver a la institución.

El doctor Hugo España, médico forense, le practicó la autopsia al señor Munguía y su dictamen preliminar establece que la causa de la muerte es “VIOLENTA, de etiología HOMICIDA.”

Familiares del ciudadano Munguía, al momento de llegar al IML, reconocieron el cadáver e identificaron al joven; en ese momento las autoridades del IML les explicaron ampliamente los detalles de la autopsia. Posteriormente, la familia se retiró en búsqueda del oficio policial que mandata al IML entregar el cuerpo del fallecido.

En redes sociales y en algunos medios de comunicación circula actualmente una fotografía y un supuesto dictamen del IML, que son totalmente falsos. La fotografía no corresponde a la del señor Munguía y el IML aún no ha emitido su dictamen final.



Los delegados de la CIDH inspeccionaron personalmente la morgue del Instituto de Medicina Legal

El cuerpo del ciudadano Munguía, fue retirado de la morgue del IML por sus familiares, el sábado 19 de mayo del corriente.